

ABSTRAK

Hariadi Harahap. NIM 1163171011. Pengaruh Program Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Terhadap Tingkat Penghasilan Keluarga di Desa Nageri Gugung Kecamatan Sibolangit Kabupaten Deli Serdang. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2020.

Masalah dalam penelitian ini adalah: kondisi geografis Desa Nageri Gugung yang terletak di area perbukitan dan jauh dari kota dengan kondisi jalan yang sulit dilalui untuk mencapai Desa Nageri Gugung sehingga mempersulit mobilitas ekonomi. Hasil pertanian yang belum dikelola secara maksimal karena keterampilan masyarakat masih kurang untuk pengolahan hasil pertanian. Lapangan kerja di Desa Nageri Gugung juga terbatas disektor pertanian dikarenakan wilayah Desa Nageri Gugung yang kecil dan akses menuju Desa Nageri Gugung cukup sulit untuk dijangkau. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui seberapa besar Pengaruh Program Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Terhadap Tingkat Penghasilan Keluarga di Desa Nageri Gugung Kecamatan Sibolangit Kabupaten Deli serdang.

Metode yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan pendekatan deskriptif, sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 35 orang anggota PKK Desa Nageri Gugung. Pengumpulan data penelitian ini dilakukan dengan menggunakan angket. Uji instrumen menggunakan uji validasi, dan uji reliabilitas. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji normalitas, uji kecendrungan, uji homogenitas, uji linieritas, dan uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan terdapat pengaruh program (PKK) terhadap tingkat penghasilan keluarga di Desa Nageri Gugung sebesar 9,79% dan sisanya 90,21% diperoleh dari hasil lain dengan kriteria interpretasi indeks korelasi dikategori lemah. Dari hasil penelitian ini diperoleh persamaan regresi linier diperoleh $Y = 35,01 + 0,345 X$. Uji t dari hasil perhitungan penelitian ini diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $1,988 > 1,690$ pada taraf signifikan 5% maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Dengan demikian terdapat pengaruh dari program (PKK) terhadap tingkat penghasilan keluarga di Desa Nageri Gugung Kecamatan Sibolangit Kabupaten Deli serdang.

Kata Kunci : Pengaruh Program PKK, Tingkat Penghasilan Keluarga, Desa Nageri Gugung.